

1年 学年通信

野々市明倫高等学校



第8号
11月5日

① 英単語ボキャブラリーコンテストがありました。第1回の栄冠は11Hに！！

これまでに習得した英単語300個を一区切りとし、クラス対抗のボキャブラリーコンテストを実施しました。結果は1位と2位の平均点の差がわずか0.7点と混戦の中で、11Hが優勝しました。どのクラスも大変よく頑張り、日頃からの単語学習の成果を発揮することができました。隙間時間を利用し、単語帳を開いて学習する生徒や、自学ノートにびっしりと単語を練習している様子が4月に比べ大変多くなっていることを嬉しく思います。英語のボキャブラリーコンテストに加えて、HRの時間を活用した数学のミニ講義（20分間）や国語の小説速読など、少しでも教科に興味をもってもらおうと各教員が工夫を凝らした企画を実施しました。「あんなに楽しそうに小説を読む姿を初めて見た」という教員の声が多数聞かれました。1学年では今後も、「伝えたい」という教師の気持ちと、「学びたい」という生徒の思いの両方を大切にして、互いに高め合っていきたいと考えています。

② 第2回の模擬試験が終了、「思ったようにはいかないが、やったようにはなる！」

第2回の模擬試験が終了しました。思い通りにいかなかったことが多かったかもしれません、受験直後に記録した振り返りには多くの人が現在の学習状況を反省し、次回へ向けた強い決意を記入していました。もし、悔しさが心の中にあれば、その思いはきっと自分を成長させてくれます。そして今、大切なことは、思っていることをしっかりと行動に移すことです。「思ったようにはいかないが、やったようにはなる」そう信じて頑張ってほしいと思います。次回模擬試験は1月16日（金）です。



③ 自分の学習観について考える

次の学習観を見て、思い当たる人がいれば、それを自覚し正しい方向に修正してほしいと思います。やり方や意識を変えればもっと力がついていく、そんな人がたくさんいます。是非、参考にしてください。

「丸暗記志向」
あまり考えようとしない。
ドリル形式の演習には取り組むが、思考を伴う問題は避ける。
⇒「意味理解志向へ」

「結果重視志向」
余裕があまりなく、答え合わせは解答を写すだけで終わってしまう。
⇒「思考過程重視志向へ」

「練習量志向」
問題を解いても解きっぱなし。同じような間違いを繰り返している。
⇒「見直し重視志向へ」

「環境依存志向」
他力本願。いい参考書、いい先生、いい塾であれば成績は伸びると信じている。
⇒「自己工夫改善志向へ」

⌚ 60分連続学習より、15分×4分割学習の方が学習効果が上がる！

【11月の予定】

日	曜	R7 11月
1	土	学校公開日 連続共通テスト模試(3年)① 2年生総合的な探究の時間中間発表会
2	日	進級共通テスト模試(3年)②
3	月	文化の日
4	火	11/1(土)学校公開日代休
5	水	県高P連研究大会・指導者研修会
6	木	進路講演会(1年) (LH)
7	金	
8	土	
9	日	
10	月	
11	火	
12	水	試験範囲発表
13	木	新人大会(後期)①
14	金	新人大会(後期)②
15	土	新人大会(後期)③
16	日	新人大会(後期)④
17	月	50分授業(～2/27)
18	火	
19	水	試験時間割発表
20	木	
21	金	全統プレ共通テスト模試(3年)①
22	土	全統プレ共通テスト模試(3年)②
23	日	勤労感謝の日

24	月	振替休日
25	火	
26	水	全学年2学期期末試験①
27	木	全学年2学期期末試験②
28	金	全学年2学期期末試験③
29	土	
30	日	~12月2日(火)



新人大会に向けて
「緊張する自分をコントロール、
自分に打ち勝つ！」

ここまで2年生と共に、よく新チームを作り上げてきました。運動部においても文化部においてもこれまででの練習の成果を十分に発揮するためにウォーミングアップを大切にしてください。そして試合では自分を信じ、仲間を信じ、「自分に打ち勝つ」頑張ってください。

中学時代の友人と会う機会もあるのではないかでしょうか。久しぶりに声を掛け合い、頑張っていることなどを話し合いましょう。

期末試験に向けて
「1年の締めくくりをしましょ
う。」

2学期の成績が決まる大切な試験となります。課題を確実に提出すること、そしてそれを基にした試験勉強をしっかりと行って臨んでください。

高校入試、高校の新たな環境と、激動の1年間だったと思います。頑張った自分を褒め、良い1年として締めくくるためにも最後まで気持ちを引き締めて頑張りましょう。

